

Newsletter November 2024

Personaländerungen ab November

Am 4. November 2024 wird Frau Lisa Zarbock bei uns ihren Vorbereitungsdienst in den Fächern Deutsch, Mathematik und Kunst beginnen. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und wünschen ihr alles Gute für ihren Start.

Ebenso freuen wir uns, dass die Ausschreibung für eine Lehrkraft in der Vertretungsreserve erfolgreich war. Frau Riedel wird ebenfalls im November ihren Dienst antreten. Als Lehrkraft der Vertretungsreserve wird sie flexibel an Schulen eingesetzt, die aktuell einen höheren Personalbedarf haben als wir.

Erinnerung: Martinsfest am 4. November

Schon am Montag feiern wir gemeinsam mit der Kita Bernhard-Letterhaus-Straße unser Martinsfest. Hier noch die letzten wichtigen Informationen:

Treffpunkt ist um **16:45 Uhr in St. Agnes**, die Feier beginnt um 17:00 Uhr mit musikalischer Begleitung. Nach der Feier bitten wir **alle Erwachsenen**, **zunächst sitzen zu bleiben**, bis unser Martin, die Kinder und die Kapelle durch den Mittelgang die Kirche verlassen haben. Die Zugordner und Klassenlehrer*innen sorgen dafür, dass die Klassen ungestört ausziehen können.

Vor der Kirche stellen wir uns klassenweise in Sechserreihen auf. Die Kapelle geht in der Mitte des Zugs, hinter den zweiten Klassen, um von allen gut gehört zu werden. Die Kita Bernhard-Letterhaus-Straße schließt sich den Delfinen an. Wir bitten die Eltern, **den Zug vom Rand aus** zu genießen, damit alle die Kinder und ihre Laternen gut sehen können.

Der Umzug endet auf dem Schulhof am Martinsfeuer, wo die Kinder klassenweise ihre Weckmänner erhalten. Hier endet auch die Aufsichtspflicht der Lehrkräfte; bitte melden Sie sich bei den Lehrkräften zur Übergabe. Denken Sie auch daran, **eigene Tassen** für Glühwein und Glühpunsch mitzubringen.

Ein besonderer Dank gilt der Familie Wittling GmbH für die großzügige Holzspende, die unser Martinsfeuer möglich macht, sowie allen Helfer*innen, die zum Gelingen des Festes beitragen. Über die Spende ihrer Fackelstäbe durch die Viertklässler*innen nach der Feier würden wir uns ebenfalls sehr freuen!

Am **Dienstag**, **den 5.11.2024**, beginnt der **Unterricht um 8:55 Uhr**. Die Kinder können bereits ab 8:00 Uhr in die Schule kommen.



Kleider-Flohmarkt am Martinsfest

Für den Kleidermarkt in der BNE-Projektwoche wurde unfassbar viel Kinderkleidung gespendet. Hierfür bedanken wir uns sehr herzlich bei Ihnen, liebe Eltern. Es sind an diesem einen Nachmittag schon 160 Euro zusammengekommen und wie bereits angekündigt, soll der Erlös an "Save the Children" gespendet werden.

Da noch sehr viele schöne, hochwertige und gut erhaltene Kleidungsstücke übrig geblieben sind, möchten wir das Martinsfest als Anlass für einen weiteren Kleider-Flohmarkt nutzen.

Während der Feier auf dem Schulhof können Sie in der Aula nach Hosen, Shirts, Pullovern und Jacken für Ihre Kinder stöbern und gegen eine Spende erwerben. Es werden keine weiteren Kleidungsspenden benötigt. Auch dieser Erlös kommt den Kindern in Not zu.

Weihnachtspäckchenkonvoi

Auch in diesem Jahr freuen wir uns sehr, wieder am Weihnachtspäckchenkonvoi teilzunehmen. Der Konvoi bringt liebevoll gepackte Geschenke zu bedürftigen Kindern in entlegene, ländliche Gegenden Osteuropas. Die Aktion verfolgt einen besonderen Grundgedanken: **Kinder kindern**. Mit jedem Geschenk zeigen wir unseren Kindern, wie wichtig Mitgefühl und Unterstützung sind – gerade in der Weihnachtszeit.

Wir laden Sie herzlich ein, gemeinsam mit Ihren Kindern ein Paket zu packen und so den Weihnachtspäckchenkonvoi zu unterstützen. Ob Spielzeug, warme Kleidung oder Bastelmaterial – jedes Geschenk zaubert ein Lächeln in die Gesichter der Kinder, die in Waisen- und Krankenhäusern, Behinderteneinrichtungen, Kindergärten und Schulen auf den Besuch des Konvois warten.

Die Annahmefrist für die Päckchen ist der 12. November 2024. Bitte geben Sie die Päckchen rechtzeitig bei uns in der Schule ab. Detaillierte Erläuterungen zum Ablauf finden Sie im bereits erhaltenen Flyer.

Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Vorweihnachtszeit.

Elternsprechtage und Beratungsgespräche für 4. Klassen

In der Woche vom 25. bis 30. November 2024 finden die Elternsprechtage der Klassen 1 bis 3 und die Beratungsgespräche für die 4. Klassen statt. Ihren Termin erfahren Sie über die Klassenlehrer*in Ihres Kindes.

Informationen aus dem Nachmittag

Seit der zweiten Herbstferienwoche unterstützt Frau Rebekka Merz als Praktikantin am Vor- wie am Nachmittag die Eulen-Klasse. Frau Merz wird bis Mitte Dezember bei uns sein und die Kinder bei verschiedenen Projekten unterstützen.



Am Montag den 4. November wird Frau Nazli Yazi, ebenfalls ein 8-wöchiges Praktikum, in der Fuchs-Klasse absolvieren. Wir freuen uns sehr, beide Praktikantinnen bei uns im Gesamtteam begrüßen zu können.

Die 3a kann sich ebenfalls sehr freuen: Ab November wird Frau Serap Akgün als neue Gruppenleiterin der Drachen bei uns ihre Arbeit aufnehmen. Sie freut sich sehr darauf, gemeinsam mit den Drachen viele spannende Abenteuer zu erleben.

Leider scheidet Frau Jana Frankenfeld nach über drei Jahren aus unserem Team und der Fuchs-Klasse aus. Sie beginnt ihr Referendariat und wir wünschen ihr für ihre berufliche und private Zukunft alles Gute.

Termine

- An Allerheiligen, Freitag, den 1. November ist die Schule geschlossen.
- Am Montag, den 25.11.2024 laden Thorsten Kellermann und sein Yogateam zu einem Online Infoabend ein.
- Am Freitag, den 29.11.2024 findet der nächste Fahrradbus statt.
- Am Samstag, den 30.11.2024 nehmen wir am Adventsbasar der Pfarrei Sankt Agnes teil und verkaufen Geschenkpapier, das die Kinder hierfür gebastelt haben.

Alle Termine können Sie unter https://www.nikolaus-gross-schule.koeln/termine/ einsehen und auf mobile Endgeräte runterladen.

Mit herzlichen Grüßen

Anne Catherine Berger Sandra Schumacher Georg Lonscher

Schulleiterin stellvertretende Schulleiterin Leitung der Nachmittagsbetreuung

